

Bericht AK Polen

Arek ist vom Vorsitz des AK Polen zurückgetreten und hat sich deshalb von Paweł Kovnacki verabschiedet.

Heute gelang es Maria Schulz und mir, mit Paweł zu telefonieren. Wir haben ihn eingeladen, mit einer kleinen Delegation zur Enthüllung des ukrainischen Wappens am 5.5.dieses Jahres teilzunehmen. Er zeigte sich erfreut und sagte zu. Gleichzeitig sprach er eine Einladung an eine kleine Trittauer Delegation aus, zum Kulturfest vom 1.6.bis 3.6. nach Wieliszew zu kommen. Die offiziellen Einladungen folgen.

Elisabeth Liebau